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向来娱乐大众的央视著名体育解说员
韩乔生这次也被“娱乐”了一回。日前有网
友拍到他为某美女拍照的场景，事情迅速
演变成“韩大嘴”家庭出了问题。昨天，韩
乔生澄清：和妻子正一起装修房子，三代同
堂很和谐。

韩乔生首先澄清了该女士的身份，“首
先时间就不对，我们见面是在五一前，而不
是新闻上说的五一后。其次我对这位女同
胞的年龄不清楚，她是河南安阳电视台台
长介绍来找我的，专程飞到北京来送给我
一份武术比赛的光碟，我们此前素昧平生，
仅仅是这次一面之缘。”

“那天我和迪克牛仔的经纪人早就约
好了，因为老爹此前写过一首足球的歌，他
希望世界杯期间能在央视播放，我顺便就
把那位女士约到了朝阳公园的蓝色港湾。
她不认识迪克牛仔，也不知道我是干什么
的，后来在我们介绍完之后，她和我们分别
合了影，因为觉得遇到明星了。”韩乔生说，

“稍微有点分析能力的人，只要不是脑残，
都知道就算有密友也不会约在大街上见面
啊！” 杨子

张纪中版新《西游记》关机
昨天，张纪中版《西游记》在山西举行

关机仪式，总制片人张纪中携主演聂远、徐
锦江、吴樾等亮相发布会。目前，该剧已投
入到后期制作，预计将于明年夏季登陆荧
屏。张纪中在关机仪式上颇为感慨，“新
《西游记》从去年 9月 15号开机，历时 8个
多月，今天终于关机了，为什么选在这个地
方？有一个秘密，当年花果山上有块灵石，
其中诞生了美猴王，所以我们左挑右选，最
后选在山西这个地方。而且我在山西插队
20多年，生儿育女，对这个地方有感情，也
是希望选在这里。” 刘玮

成龙公布三年电影大计
日前，成龙的公司代表在戛纳宣布未

来3年的发展大计。除了与《大兵小将》内
地导演丁晟合作动作喜剧《柬埔寨地雷》
外，还首次与徐小明合拍 3D动作片《威虎
山》以及自导自演中英双语对白的电影《曼
克顿》，两片分别于2012年及2013年开拍；
另外，明年将首次与麦兆辉合作《醉拳
1945》，成龙还会监制葛优新片《魔法大
师》，而且计划扩展内地经营的戏院院线，
由17家增至65家。

据悉，上海国际电影节将于 6月 12日
开锣，《全城戒备》《精武风云·陈真》《线人》
《枪王之王》《出水芙蓉》等众多新片都将参
展，届时，甄子丹、成龙、吴彦祖、杨紫琼等
明星将会捧场。 俐俐

陆川计划拍白蛇故事
日前，广电总局网站上公布了最新一

批电影的备案公示，一部署名编剧陆川的
影片《人间》引起关注。昨天，陆川证实《人
间》是他的新项目，还在初级筹备阶段，他
现在全力进行的还是电影《鸿门宴》。

《人间》的故事以我们熟知的《白蛇传》
为蓝本，讲述法海发现白蛇和青蛇后，一心
想要铲除两妖。白蛇被自己救助过的乡亲
出卖，青蛇也被一个她爱慕的凡间男子范
巨卿出卖，两蛇妖自杀身亡。陆川说：“《人
间》现在只是一个计划，希望明年能够开
拍，现在我的全部心思都在《鸿门宴》上。”

京华

第一回
清纯阿姣突爆艳照，劈腿动作很黄很暴力
泪眼婆娑发表声明，武力威胁说赢得同情
5月 11日，一批疑似闫凤姣的艳照在网络

疯传，照片女主角身着三点泳装，姿势十分撩
人，劈腿动作更让人想入非非。“艳照门”出来
后，闫凤姣 12日回应，并发表“照片里面确实
是我本人，当时被暴力威胁”的声明。“艳照
门”出来后，很多网友同情闫凤姣，并相信她
是无辜的。

第二回
怜香惜玉，节目组力挺阿姣所说完全属实
否认炒作，电视台大爆阿姣单亲身世可怜
江苏卫视总编室主任刘原表示，节目组在

知道事情后，鼓励她勇敢站出来面对，“她当时
已经蒙掉和崩溃了，这对女孩子来说确实是伤
害很大的事情。我们鼓励她勇敢面对，去公安
局报警。”刘原表示，由母亲一个人带大的闫凤
姣身世很可怜，而她现在最担心的是妈妈接受

不了这个事情。
第三回

峰回路转，内地阿姣更放荡艳照挖出
网友惊呼，香港阿娇都只能望尘莫及
5月 14日，第二波更“放荡”艳照神秘现

身。闫凤姣身着浴袍，手捧“全家桶”，正在大
嚼“开封菜”，完全看不出有任何被“胁迫”的迹
象。有网友表示，闫凤姣第二波艳照门，尺度
之大，“钟氏阿娇”望尘莫及。网友塔塔表示，
闫凤姣=闫德利+罗玉凤+阿娇。

第四回
众叛亲离，网友集体倒戈不再相信阿姣
反口封杀，节目组把阿姣删个一干二净
江苏卫视总编室主任刘原表示，就闫凤姣

新一轮艳照节目组不作任何回应。而与此同时，
上周末最新播出的两期《非诚勿扰》，已将闫凤姣
所有镜头剪掉，而节目官网也将闫凤姣照片卸
下。闫凤姣第二波艳照出来后，网友几乎一边
倒，表示不再相信闫凤姣是胁迫的。

豪宅女朱真芳
样貌不算漂亮、职业为销售助理的朱真芳

因屡出雷语，而被众网友议论。当性格分析师
乐嘉向朱真芳提问，在“男朋友是开心果”和“豪
宅”中你会选择哪个时，她毫不犹豫地选择了

“豪宅”。当众女嘉宾看到“富二代”费凡手挎环
保袋亮相而灭灯时，朱真芳却仍然选择亮灯，她
表示自己“闻到了钱的气味”，此语也令现场嘉
宾和观众一片哗然。

宝马女马诺
从《非诚勿扰》中走出的第一个“丑闻”女嘉

宾便是网络人气女生马诺了，因为一句“只愿在
宝马里哭，不愿意在自行车后笑”人称宝马女。
最后马诺被一男嘉宾很不情愿地带走。

身份不明的杨曼
杨曼表现并不算突出，不过因为身份变来

变去而被质疑是托。皆因在节目中，杨曼的身
份是一个年薪20万元的市场营销总监，不过有
网友发现，她在某夜间健康之友的节目的头衔
是全国著名耳鼻喉专家罗主任。

校花马伊咪
马伊咪曾是《越策越开心》的全国校花，自

称大学时候一分钟收七八封情书，可是这样一
个美女却在《非诚勿扰》那做了 24期才让男嘉
宾带走，很多网友怀疑她就是个托。

已婚女那笛
女嘉宾那笛至今仍站在舞台上，前段时间

有网友爆料，那笛在网络上的资料竟是1970年
出生的，其实就是一个年近四十然后在装嫩的

“嫩模”而已，资料上还写着已婚，于是很多网友
便在质疑那笛的诚信。

软饭男关敬民
男嘉宾关敬民，上台便表示希望找百万富

婆，渴望能被人包养而少奋斗十年而让观众哗
然。关敬民此举遭女嘉宾集体灭灯，认为“你关
敬民来这不是找对象的，而是打广告的，希望那
些喜欢你这样的富婆能联系你而已。”

二号牛奶男
只喝牛奶不喝水的月光族上海男，因出位

言论而被观众热议。牛奶男找对象的标准让女
嘉宾鄙弃，“我是被宠爱的一代，衣来伸手饭来张
口。不喜欢太任性的女生，因为我本人很任性。”

“喜欢白皮肤长头发的女生，皮肤不能比我差。
不喜欢手太粗糙的女生，因为手牵手不舒服。”

有秀就有托谁较真谁难受
有西安女同行告诉我，从前她是芒

果迷，不过现在每个周末，她和老妈都准
时守在电视机前看《非诚勿扰》，“看完之
后，我们还会讨论，哪个女嘉宾表现好，
哪个男嘉宾又如何了。有时我们还因为
意见不统一而吵起来。”

对于这种热情，我瞠目结舌。我不
理解身边剩男剩女们对《非诚勿扰》的那
种热情，也不明白网友们边看边拍砖的
激情——闫凤姣的艳照门被有意或者无
意挖了出来，更厉害的是，凤姐二代让众
网友人肉搜索，朱真芳单位的电话被打
爆，最后朱真芳再也不敢留恋这个舞台，
灰溜溜地、害怕地离开了。

之前众网友指责《非诚勿扰》嘉宾是
托儿，是在表演，在作秀，诚意不足。其
实这又怎样？有编导朋友告诉我，所谓
的“托”几乎是“秀”节目操作的潜规则，
为了满足观众的猎奇心，一开始不来个
把托儿调节调节气氛，节目还会那么好
看吗？没有马诺、刘云超乃至朱真芳们，
观众们还会热乎成现在这个样子？难道
还有谁，真的指望依靠这个节目成就人
生的婚姻大事？互炒的嫌疑，终归是要
承认的。不过是互相成全而已，你成全
我的名声，我成全你的人气。

在这个娱乐至死的年代，笑是要的，
骂也是可以的，最要不得的是较真。谁
较真谁难受。 曾乐

下集《物扰》主演：一众女星

物欲下的美女众生相

什么稀奇古怪的人都有了，唯有真诚没有
什么恶毒雷人的话都说了，唯独真诚欠逢
什么标新立异的招都出了，唯与真诚无关

《非诚勿扰》
上演“空诚计”

说到《非诚勿扰》开播至今，从宝马女马诺、伪富二
代刘云超……无不上演着一幕又一幕赤裸裸的拜金闹
剧，“物欲”的渴求不断刷新着女嘉宾的胃口。
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《非诚勿扰》开播以来，是非不
断，火了节目，也红了些许嘉宾。
如果说《非诚勿扰》前期的一号人
物是马诺的话，马诺被男嘉宾选走
后，随即人气急升的便是玉女闫凤
姣。而11日闫凤姣“艳照门”出来
后，闫凤姣与兽兽齐名，不过众多
网友还是同情并相信闫凤姣被胁
迫拍摄不雅照的解释。然则，14
日，第二波尺度更大的艳照又来
了，证据确凿，玉女变欲女……

访
谈

记者（简称记）：这两期的《非诚勿扰》很
混乱，节目顺序错乱，是否因为要剪掉闫凤
姣镜头所致？

知情人（简称知）：是两期剪成了一期。
把闫凤姣镜头都剪掉了。

记：第二波艳照显示闫凤姣似乎并非是
被胁迫而是主动拍摄的，节目组还会如当初
那样力挺她吗？

知：我们不知道情况。她不是已经报案
了吗？这已经不是我们的事情了，是她个人
的行为，是她和警方的事情。

记：闫凤姣现在的状况如何？她是否完
全退出《非诚勿扰》了？

知：她不能再上节目，不会再出现在这
个舞台上了。

记：闫凤姣艳照门对节目收视率有影响吗？
知：对收视没有影响。闫凤姣只是所有

女嘉宾中其中的一个，不能代表整个节目。
节目组也只是为她提供了一个亮相的平
台。节目组总不能为她过去的行为埋单吧？

记：闫凤姣艳照门出来的时候，很多网
友质疑是节目组和闫凤姣一起炒作？

知：反正不是我们炒作，我们不会拿这
种负面的东西来炒作。

记：有网友表示，闫凤姣艳照门出来之
后，说不定还有别的女嘉宾会冒出不雅照之
类的事情，节目组对此将采取什么措施？

知：这种事情还真的……只能尽量防止
出现这种情况，在选择女嘉宾的时候核查得
更细一些。 新快

记者就阿姣第二波艳照门采访江苏卫视总编室主任刘原，她表示节目组不会再就闫
凤姣艳照门作任何回应。而节目组一不愿意透露姓名的知情人士表示，剪掉阿姣的所有
镜头，的确是为了将她的负面影响降到最低。

那笛那笛


